				, other a	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
: :					24 H@RAS	6	13/04/2022	LEGISLATIVO
					EL DIARIO SIN LIMITES			

Advierten senadores que no pasará iniciativa de AMLO

Senadores de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano (MC), coincidieron en que aunque obtenga los votos de los diputados, la reforma constitucional en materia energética propuesta por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, no pasará en el Senado de la República.

La panista Xóchitl Gálvez, aseguró la reforma que intenta aprobar Morena, traiciona a los jóvenes y pone en riesgo el futuro del planeta, "no se vale seguir contaminando y dañando el medio ambiente y la

el suministro de energía a través de combustibles fósiles", señaló.

Dijo que más del 60% de la generación de energía se realiza con combustible fósil "y los monopolios y menos en manos de Manuel Bartlett son sanos para el país".

Mario Zamora (PRI) consideró que esta reforma sólo busca retroceder 50 años en el tiempo, y dijo estar en contra "de darle en la torre a las nuevas generaciones y totalmente en contra de poner en riesgo el mejor futuro en México".

Se pronunció por discutir en cambio la propuesta de la coalición

reforma que él propone, privilegia Va por México que brinda "verdadera autonomía de gestión y financiera a CFE y que sí bajará las tarifas eléctricas".

> Julén Rementería, coordinador de los senadores del PAN, advirtió que su bancada no permitirá ningún cambio a la Constitución, "vamos a votar en contra de perjudicar al sistema eléctrico mexicano y a la economía de este país y a la seguridad en la inversión y desde luego a volver a los monopolios".

Mientras que el también panista, Erandi Bermúdez, recordó que cuando se aprobó la Guardia Nacional, Morena incorporó muchas de las propuestas de la oposición "y al final del día el presidente hizo lo que quiso con la Guardia Nacional, teniendo hoy a un matraquero de porrista como jefe de la Guardia Nacional que es militar porque no se separó del cargo, tenemos muchas dudas y más dudas en que pueda cumplir su palabra", advirtió.

Finalmente el líder de la bancada de MC, Clemente Castañeda, consideró que hace falta una construcción parlamentaria más horizontal donde se pueda incluir las propuesta de Va por México y de Movimiento Ciudadano./KARINAAGUILAR